

令和3年7月9日

サポーターのみなさま

大阪市立東小路小学校

校長 市場 達朗

「不審者情報について」

日頃より「みんながつくる みんなの学校 東小路小」をともにつくっていただきありがとうございます。

さて、昨日、校区内において「不審者情報」がありました。

以下、安まちメールより、

7月8日午後4時10分頃、生野区小路東5丁目付近で、女児2名が不審な男に腕を引っ張られ「お店に入らないの」等と声を掛けられ、不審者が現金を手渡す事案が発生しました。

不審者は、60歳代、白色ポロシャツ、黒色半ズボン、黒色マスク、白色マスク着用の男1名

○不審者を見かけた際は、110番通報してください。

○防犯ブザー等を有効活動してください。

本日、各学級にて「いかのおすし」等で子どもたちにも注意を促しています。

いか…知らない人についていかない

の…車にのらない

お…大きな声を出す

す…すぐに逃げる

し…近くの大人に知らせる

本日は学校に残ることなく、「一斉下校」をしています。

また、区役所にも通報して青パトの巡回強化を依頼しています。

週末にも入ります、ご家庭においても、子どもたちへの注意喚起をよろしくお願ひします。

